

令和元年 11 月 13 日  
国立大学法人一橋大学

## 学生の個人情報を保存したパソコンの所在が不明になった件について

本学の教員より、学生の個人情報を保存したパソコンの所在が不明になったとの連絡がありましたので、ご報告します。

学生の皆様及び関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけし、深くお詫び申し上げます。

1. 令和元年 10 月 17 日（木）、本学の大学院社会学研究科教員より、学外での研究活動中に、学生の個人情報を保存したパソコンの所在が不明になったとの報告がありました。警察には遺失物届を出しておりますが、現在のところ発見には至っておりません。
2. 保存されていたデータは、2019 年度夏学期に開講された 1 科目の履修登録者の所属学部名、学年、学籍番号、氏名及び成績です。
3. 現時点において、当該個人情報の流出にかかる不正使用や被害等の事実は確認されておりません。
4. 本学では、「個人情報等の取扱いについての注意事項」に基づき、個人情報についてのセキュリティの確保には万全を期すこととしておりましたが、このような事態が生じたことは誠に遺憾であり、大変申し訳ありません。
5. なお、該当する学生 245 名に対しては、既に謝罪文を送付しております。
6. 再発防止のため、教職員に対して個人情報の保護について、一層の周知徹底を図り、個人情報の適切な管理に努めてまいります。